
Herr Nipken weist darauf hin, dass die Vorlage bereits im Hauptausschuss besprochen wurde 
und führt aus, dass die Gebühren bis auf den Bereich Innenstadt grundsätzlich sinken. 
 


